

Baugewerbliche Berufsschule Zürich BBZ, Lernende Lüftungstechnik

Das Zukunfts-Haus und die Unterkunft Le Moulin dienen als Arbeitsfeld und anschauliches Beispiel für die Klasse mit Lernenden der Lüftungstechnik. Sie erhalten einen Einblick in die anderen Arbeitsfelder der Haustechnik und bearbeiten die Projekte Sanitär, Heizung und Elektro. Gekocht wird selber. Am Dienstag geht es mit dem Schiff nach Neuenburg, zu einer Vorstellung der "Energie-Stadt" Neuenburg. Am Mittwoch werden die Solar- und Windkraftwerke auf dem Mont Soleil und dem Mont Croisin besichtigt.